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СПЕЦИАЛЬНОЕ УВЕДОМЛЕНИЕ О ЗАКУПКАХ

Страна: РЕСПУБЛИКА КАЗАХСТАН
Проект "Проект развития водных ресурсов для повышения устойчивости к изменению климата (Фаза 1, Транш 1)
Сектор: Водные ресурсы
Дата:7 октября 2025 г.
Тип закупки:Закупка работ  
Способ финансирования:Продажа в рассрочку (кредит, грант)
Финансирование № КАЗ-1030
Название контракта: КАЗ – 1030 CW-NCB-/01/15

1. РГП «Казводхоз» Министерства водных ресурсов и ирригации Республики Казахстан подало заявку на финансирование от Исламского банка развития (ИБР) в счет стоимости Проекта.Проект развития водных ресурсов для повышения устойчивости к изменению климата(Фаза 1, Транш 1)» и намерен часть полученных средств направить на оплату работ по контракту «Реконструкция ирригационной системы в Таласском районе Жамбылской области».

2. РГП «Казводхоз» Министерства водных ресурсов и ирригации Республики Казахстан настоящим приглашает правомочных участников торгов подать запечатанные конкурсные предложения по объекту KAZ – 1030 CW-NCB /01/15 (Пакет 14: один лот) Реконструкция ирригационной системы в Таласском районе Жамбылской области. Подробная информация об объеме работ приведена в тендерной документации.
3. Торги будут проводиться посредством Национальных конкурсных торгов, как указано в «Руководство ИБР по закупкам товаров, работ и сопутствующих услуг в рамках проектного финансирования Исламского банка развития, издание от апреля 2019 года, пересмотренное в феврале 2023 года» открыто для всех правомочных участников торгов, как определено в Руководстве по закупкам. Кроме того, см. пункты 1.9.1–1.9.4, Часть 01, Глава 01 Руководства по закупкам, в которых изложена политика ИБР в отношении конфликта интересов.

4. Заинтересованные и правомочные участники торгов могут получить дополнительную информацию и ознакомиться с тендерной документацией в РГП «Казводхоз» Министерства водных ресурсов и ирригации Республики Казахстан по указанному ниже адресу в рабочее время (09:00–17:00, UTC+5) после подачи официального письма о намерении участвовать в торгах.

5. Заинтересованные участники торгов получат полный комплект тендерной документации на английском языке после подачи письменного заявления по указанному ниже адресу. Документация будет отправлена ​​в электронном виде по электронной почте.

6. Предложения должны быть доставлены по указанному ниже адресу не позднее15:00 по времени Астаны 24 ноября,2025. Участникам торгов не предоставляется возможность подачи заявок в электронном виде. Вскрытие заявок будет произведено немедленно после этого в присутствии представителей участников торгов, пожелавших присутствовать, по указанному ниже адресу. Заявки, поданные с опозданием, будут отклонены и возвращены невскрытыми.

7. Все заявки должны сопровождаться обеспечением заявки:
15 400 000 тенге (пятнадцать миллионов четыреста тысяч казахстанских тенге).)
8. Адрес, указанный выше:
РГП «Казводхоз» Министерства водных ресурсов и ирригации Республики Казахстан
Вниманию: Ускенбаева А.А., и.о. генерального директора
Адрес: проспект Бауыржана Момышулы 2/1, Бизнес-центр BCC
Этаж/Номер комнаты: 7 этаж – Конференц-зал, 714
Город: Астана, почтовый индекс: 010000,
Страна: Республика Казахстан
Электронная почта:pmu_field@qazsu.kz,kense@qazsu.kz 
Веб-сайт:www.qazsu.kz.
+ 7 701 521 86 12
SPECIFIC PROCUREMENT NOTICE

Country: REPUBLIC OF KAZAKHSTAN
Project “Climate Resilience Water Resource Development Project (Phase 1, Tranche 1)
Sector: Water Resources 
Date: 7 October 2025
Type of Procurement: Procurement of Works  
Mode of Financing: Installment Sale (Loan, Grant)
Financing No. KAZ-1030 
Contract title: KAZ – 1030 CW-NCB-/01/15

1. The RSE "Kazvodkhoz" of Ministry of Water Resources and Irrigation of the Republic of Kazakhstan has applied financing from the Islamic Development Bank (IsDB) toward the cost of the Project “Climate Resilience Water Resource Development Project (Phase 1, Tranche 1)” and intends to apply part of the proceeds toward payments under the contract for” Reconstruction of the irrigation system in Talas District Jambyl Region”

2. The RSE "Kazvodkhoz" of Ministry of Water Resources and Irrigation of the Republic of Kazakhstan now invites sealed bids from eligible bidders for submission of their bids on KAZ – 1030 CW-NCB /01/15 (Package 14: one lot) Reconstruction of irrigation system in Talas District Jambyl Region Details on the scope of work are provided in the bidding documents. 
3. Bidding will be conducted through the National Competitive Bidding as specified in the "IsDB’s Guidelines for the Procurement of Goods, Works and Related Services under Islamic Development Bank Project Financing, April 2019 edition, revised in February 2023" and is open to all eligible bidders as defined in the Procurement Guidelines. In addition, please refer to paragraphs 1.9.1-1.9.4, Part 01, Chapter 01 of Procurement Guidelines setting forth IsDB’s policy on conflict of interest. 

4. Interested and eligible bidders may obtain further information and inspect the bidding documents at the RSE "Kazvodkhoz" of the Ministry of Water Resources and Irrigation of the Republic of Kazakhstan at the address below during office hours (09:00–17:00, UTC+5), upon submission of an official letter of intent to participate in the bidding.

5. A complete set of bidding documents in English language will be received by interested bidders on the submission of a written application to the address below. The document will be sent electronically by email.

6. Bids must be delivered to the address below by 15:00 Astana time on 24 November, 2025. Bidders shall not have the option of submitting their Bids electronically. Bids will be opened immediately thereafter, in the presence of bidders’ representatives, who choose to attend, at the address below. Late bids will be rejected and returned unopened.

7. All bids must be accompanied by a bid security:
15 400 000 KZT (fifteen million four hundred thousand Kazakhstani tenge.)
8. Address referred to above is:
RSE "Kazvodkhoz" of Ministry of Water Resources and Irrigation of the Republic of Kazakhstan
Attn: Uskenbayev A.A., Acting General Director
Street Address: Bauyrzhan Momyshuly avenue 2/1, Business Centre BCC 
Floor/Room number: 7 floor – Meeting room, 714
City: Astana, ZIP Code: 010000, 
Country: Republic of Kazakhstan
E-mail: pmu_field@qazsu.kz, kense@qazsu.kz 
Web site: www.qazsu.kz. 
+ 7 701 521 86 12 


